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https://auf1.info/klima-aktivisten-als-nuetzliche-idioten-von-

milliardaeren-und-kapitalisten/   1.5.2023 

BK: Nochmal eine Zusammenfassung mit Inhalten der Rede von B. von 

Storch. 

Klima-Terroristen kassieren Millionen von WEF-nahen Milliardären 

Von Daniel Matissek 

 

Die Klimasekten „Fridays for Future”, „Aufstand der Letzten Generation“ 

oder „Extinction Rebellion“ begründen ihre irrsinnigen und teils kriminellen 

Aktionen gerne mit Forderungen nach der „Abschaffung des Kapitalismus”. 

………………………. 

Parasitäre Pseudorevoluzzer 

Tatsache ist, dass die Bedingungen zur „Überwindung” der angeblichen 

„menschgemachten Klimakrise” wie auch die Hintermänner der Aktivisten, 

die diesen ihr parasitäres Pseudorevoluzzer-Dasein finanzieren, gar nicht 

kapitalistischer sein könnten. 

Eine besonders unrühmliche Rolle spielt dabei etwa der milliardenschwere 

britische Hedgefonds-Manager Christopher Hohn. Nach Recherchen von 

„Tichys Einblick“, die auch die AfD-Politikerin Beatrix von Storch 

vergangene Woche im deutschen Bundestag in einem sehenswerten 

Debattenbeitrag thematisierte, nehmen dessen berüchtigte 

Machenschaften im Rahmen seines auf Hypothekenfinanzierung 

ausgerichteten Tätigkeitsschwerpunkts eine entscheidende Schlüsselrolle 

im undurchsichtigen europäischen Klimalobby-Geflecht ein. 

Hohns Stiftung, The Children’s Investment Fund Foundation (CIFF), gehört 

zu den wichtigsten Förderern der European Climate Foundation (ECF). 

Diese ist wiederum mit einem ganzen Netzwerk weiterer Klimastiftungen 

verwoben verbunden und finanziert unter anderem die Deutsche 

Umwelthilfe und den Think-Tank „Agora Energiewende”, an dessen Spitze 
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der heute überaus einflussreiche Staatssekretär Patrick Graichen stand. 

………………. 

Interessant ist, woher Hohn die Unsummen bezieht, die er in seine 

Lieblingsprojekte steckt. Sie stammen aus dem von ihm 2003 

gegründeten „The Children’s Investment Fund Management” (TCI). Dieser 

verwaltet ein Vermögen von 40 Milliarden Dollar. ………. 

So forderte Hohn etwa Google auf, 28.000 Mitarbeiter zu entlassen, um 

den Börsenwert des Unternehmens zu steigern. Dass damit die Eltern von 

Abertausenden Kindern in die Arbeitslosigkeit stürzen, interessierte den 

Mann, der „Children’s Funds” betreibt, herzlich wenig. 

Auch sonst ist Hohn dafür bekannt, sich durch den Erwerb von 

Aktienanteilen in Unternehmen hineinzudrängen und dann deren Kurs zu 

bestimmen. Mit seinen Milliarden will er dabei erklärtermaßen vor allem 

auch Druck auf Firmen ausüben, die ihren vermeintlichen 

„Klimaverpflichtungen” nicht nachkommen. Der Grund dafür liegt auf der 

Hand: Hohn profitiert wirtschaftlich mittelbar erheblich davon, wenn ganze 

Länder in die Klima-Hysterie getrieben werden. 

Seine Hypotheken-Geschäfte blühen in dem Maße, wie europäische 

Eigenheimbesitzer, Gutverdiener und Leistungsträger immer mehr in die 

Klima-Armut getrieben werden – sei es durch Ausweitung des 

Emissionshandels, durch Verarmung infolge Deindustrialisierung und vor 

allem durch die Gebäudesanierungs-Pflichten. Die Folge ist, dass mehr 

Immobilien beliehen werden müssen. …………… 

https://pleiteticker.de/boris-palmer-erklaert-parteiaustritt-bei-den-

gruenen/?_gl=1*be449f*_up*MQ..*_ga*MTE4MjM4MDEyMS4xNjgyOTk5M

jky*_ga_8Q6BD4QX2S*MTY4Mjk5OTI5MS4xLjAuMTY4Mjk5OTI5MS4wLjAu

MA  1.5.2023 

Boris Palmer erklärt Parteiaustritt bei den Grünen 
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Boris Palmer (50) wird die Grünen verlassen! Das kündigte Tübigens 

Oberbürgermeister in einer die Vorsitzende des Grünen Landesverbandes 

in Baden-Württemberg an. 

In der Mail heißt es: „Hiermit erkläre ich gegenüber dem Landesvorstand 

Baden-Württemberg meinen Austritt aus der Partei Bündnis 90/Die 

Grünen. Ich möchte damit vermeiden, dass die aktuellen Diskussionen um 

mich eine weitere lang anhaltende Belastung für die Partei werden, für die 

ich seit 1996 mit viel Herzblut gekämpft habe. Ich bin sehr dankbar für 

alles, was ich durch die Partei in dieser langen Zeit an Unterstützung und 

Verantwortung erhalten habe. Für die Zukunft wünsche ich euch jeden nur 

denkbaren Erfolg für unsere ökologischen Gründungsanliegen und den 

Klimaschutz in Baden-Württemberg.“ 

Palmers Entschluss gingen langanhaltende Diskussionen um seine Person 

voraus. Tübingens Oberbürgermeister hatte zu Themen wie Migration, 

Flüchtlingen oder Identität eine grundsätzliche andere Sichtweise als der 

ganz überwiegende Teil der Grünen Partei. Teile der Mitglieder in seinem 

eigenen Landesverband strebten ein Parteiausschlussverfahren gegen 

Palmer an, da er das Wort „Neger“ nutzte. Am 23. April wurde öffentlich, 

dass Palmer seine Mitgliedschaft ruhen lässt. Damit stimmte er einem 

Vergleich des Landesschiedsgerichtes zu. 

Bei einer Konferenz vergangene Woche nutzte Palme mehrfach das N-

Wort und erhielt deswegen scharfe Kritik. Palmer wurde sogar als Nazi 

diffamiert. Diesen Kritikern entgegnete Palmer: „Das ist nichts anderes als 

der Judenstern.“ Diese Äußerung zog er im Nachhinein zurück. Am 

Nachmittag erklärte der Oberbürgermeister, dass er eine Auszeit nehmen 

und sich professionelle Hilfe suchen werde. 

https://www.bild.de/regional/frankfurt/frankfurt-aktuell/4000-zimmer-9-

op-saele-amis-bauen-giga-klinik-fuer-soldaten-in-ramstein-

83683272.bild.html  25.4.2023 

Amis bauen Giga-Klinik für Soldaten in Ramstein 
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Ramstein – Wenn die Amerikaner bauen, dann in Superlativen! Teslas 

Giga-Fabrik in Brandenburg. Jetzt die Giga-Klinik in Ramstein. Das 

entsteht derzeit neben der US-Airbase – das größte US-

Auslandskrankenhaus weltweit: 1, 1 Milliarden teuer, 4000 Zimmer, 120 

Behandlungsräume, 9 OP-Säle. 

Von so einem riesigen neuen Krankenhaus können sowohl der deutsche 

Gesundheitsminister Karl Lauterbach (60, SPD) als auch der deutsche 

Verteidigungsminister Boris Pistorius (63, SPD) nur träumen.  

Zwar entsteht die Giga-Klinik mitten in Deutschland, aber auf 

amerikanischem Einfluss-Gebiet. Das Militärkrankenhaus ist geplant für 

die Vollversorgung von tausenden US-Amerikanern in Rheinland-Pfalz und 

verwundeter US-Soldaten aus Kriegsgebieten. Deutschland beteiligt sich 

am Bau mit 151 Mio. Euro. ……………… 

Ziel ist ein fertiger Rohbau im Juli 2024, drei Jahre später soll das 

Gebäude komplett fertig sein. ………. 

Das Krankenhaus neben dem US-Stützpunkt Ramstein ist keine Reaktion 

auf den Ukraine-Krieg, sondern ein lange geplanter Ersatz für eine Klinik 

bei Landstuhl von 1953. ………………. 

Für die Baustelle der Superlative wurden rund 47 Hektar Wald gerodet. 

Göbel: „Die USA übernehmen die Baukosten für die Klinik. Der Bund 

beteiligt sich mit 151 Millionen Euro an den Planungs-und 

Baubetreuungskosten.“ Mehr als 1,1 Milliarden Euro werden für den Bau 

sowie die Infrastrukturarbeiten veranschlagt. 

Die USA sind Bauherr der Klinik. Das wird auch an der geplanten Fassade 

sichtbar: Aufwendig geschwungen soll sie eine riesige wehende US-Fahne 

symbolisieren – als Stück Heimat für US-Soldaten und ihre Angehörigen in 

der Fremde. 

http://pleiteticker.de/skandal-video-zu-polizeigewalt-mdr-manipuliert-

klimakleber-

schreie/?_gl=1*1bx3hf6*_up*MQ..*_ga*MTU5NDg1MzA1Ni4xNjgzMDQ2O
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TI3*_ga_8Q6BD4QX2S*MTY4MzA0NjkyNi4xLjAuMTY4MzA0NjkyNi4wLjAuM

A   2.5.2023 

Manipuliertes skandal-Video zu Polizeigewalt: MDR gesteht „bedauerliches 

Missgeschick“ 

Ein aktuelles Video des MDR zeigt, wie Polizisten in Berlin einen 

Schmerzgriff gegen Letzte-Generations-Aktivisten durchführen. Die Szene 

mit schrillen Schreien des Aktivisten wurden u.a. auf YouTube 

millionenfach angesehen und lösten eine Debatte über angebliche 

Polizeigewalt gegen die Letzte Generation aus.  

Das kurze Video war der Teaser zur Doku „Inside Letzte Generation“, die 

der MDR am 1. Mai veröffentlichen hat. Ein Vergleich dieses Teasers und 

der selben Szene in der Doku und anderen Medien, die den Clip aufgriffen, 

belegt: Das Video im viralen Teaser wurde vom MDR manipuliert, um es 

dramatischer wirken zu lassen! An einer Stelle wurden die Schreie des 

Aktivsten einfach zweimal hintereinander geschnitten – um sein Leid unter 

der Schmerz-Maßnahme der Polizei länger und schlimmer erscheinen zu 

lassen. Der Sender bewarb seine Doku also mit einer dreisten Fälschung – 

und diese ging viral. ………………. 

Eindeutiger Unterschied: Während im Video-Teaser des MDR die 

Schmerzensschreie des Aktivisten wiederholt zu hören sind, hört man 

diese beim Videomaterial des Tagesspiegel nur ein Mal – und merklich 

leiser. Der öffentlich-rechtliche Sender hat die Tonspur offensichtlich 

kopiert und erneut eingefügt – das zeigt auch eine Analyse der Tonspuren. 

Auch in der eigentlichen Doku des MDR-Formats „Exactly“ findet sich die 

Szene so nicht. Zwar ist die gleiche Aufnahme des Schmerzgriffs zu 

sehen, aber ohne die wiederholten Schreie. Stattdessen hört man den 

Aktivisten auch hier sagen:  „Lassen sie mich einfach sitzen.“ In der MDR-

Version setzt in diesem Moment der gedoppelte Schrei ein.   

MDR gesteht Fehler ein: Wollte man den dramatischen Effekt verstärken? 

Oder ist ein Fehler passiert? Der MDR bestreitet, dass das Video verändert 
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wurde.  „Nach Feedback aus unserer Redaktion kann ich Ihnen mitteilen, 

dass die Tonspur in unserem YouTube Short das Original ist“, erklärt eine 

Sprecherin des Senders. Tonspur-Vergleiche belegen jedoch das 

Gegenteil. 

Nach der Veröffentlichung unseres Artikels meldete sich der Sender erneut 

bei uns und nahm seine vorangegangene Erklärung zurück. „Wir müssen 

unsere Aussage von heute früh revidieren und möchten uns dafür 

entschuldigen“, schreibt eine Sprecherin.  „Nach Durchsicht aller MDR-

Veröffentlichungen zu dem Thema ist uns bei dem Short auf  Youtube 

beim Abmischen der Tonspur ein unerklärbares bedauerliches 

Missgeschick passiert.“ Mittlerweile ist das fragliche Video auch nicht mehr 

öffentlich zugänglich. Aber: Der manipulierte Clip hatte bereits viel 

Reichweite aufgebaut. Über eine Millionen Menschen haben ihn bereits 

gesehen, über 61 Tausend Menschen markierten ihn mit „Gefällt mir“.  

Der MDR streut klar gefälschte Videos – und nimmt so Einfluss auf die 

politische Debatte im Land. Denn im MDR-Video sind die Schreie des 

Aktivisten lauter und länger. 

https://www.bild.de/news/inland/news-inland/silke-mueller-schlaegt-

alarm-meine-schueler-schicken-sich-folter-videos-

83761652.bild.html?t_ref=https%3A%2F%2Fm.bild.de%2Fnews%2Finlan

d%2Fnews-inland%2Fsilke-mueller-schlaegt-alarm-meine-schueler-

schicken-sich-folter-videos-83761652.bildMobile.html  2.5.2023 

Schüler schicken sich Pornos und Folter-Videos 

„Wir verlieren unsere Kinder“  

Hatten – „Unsere Kinder, oft schon im Grundschulalter, sehen sexuellen 

Missbrauch, unfassbare Gewalt, Morde, Hinrichtungen und rassistische 

Übergriffe. Und das im Klassen-Chat, auf ihrem Handy. Von vielen Eltern 

wird die Gefahr völlig ausgeblendet.“ 

Die Frau, die das berichtet, kennt sich aus. Silke Müller (42) ist Pädagogin 

und Leiterin einer Oberschule in Hatten (Niedersachsen). Seit Jahren 
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warnt sie vor Gefahren für ihre Kinder durch Tiktok und Snapchat, jetzt 

hat sie ein aufwühlendes Buch geschrieben: „Wir verlieren unsere Kinder“. 

Was sie entsetzt: „Sogar schon Fünftklässler sehen auf ihren Smartphones 

Pornos, Kriegsverbrechen oder Tierquälereien.“ …………… 

 „Ich beobachte eine zunehmende Verrohung, wie miteinander 

umgegangen wird“, sagt Müller. „Die moralische Hemmschwelle sinkt 

immer weiter ab.“ In ihrem Buch beschreibt die Lehrerin auch ein 

Phänomen namens Cyber-Grooming (dt.: Anbahnung). 

Immer häufiger werden Kinder zum Opfer der Internetkriminalität. ………… 

Was will die Lehrerin mit ihrem Buch erreichen? Sie sagt: „Für Eltern ist es 

klar, dass sie keine Fremden ins Kinderzimmer lassen würden. Aber in 

Bezug auf Online-Spiele, in denen über Chatfunktionen auch Übergriffe 

durch Fremde stattfinden können, ist das Gefahrenbewusstsein kaum 

vorhanden.“………………. 

Das ideale Alter für das erste eigene Handy ist – nach Meinung der 

Lehrerin – 16. „Illusorisch“, sagt sie selbst. „Wer heute mit zwölf kein 

Smartphone hat, ist raus und sozial isoliert.“…………. 

https://tkp.at/2023/05/02/irland-verabschiedet-radikales-zensurgesetz/  

2.5.2023 

Irland verabschiedet radikales Zensurgesetz 

Wer in Irland künftig Medien liest oder teilt, die nicht aus dem 

„Mainstream“ kommen, macht sich strafbar. Es ist ein beispielloser Angriff 

auf die Redefreiheit. 

Sie teilen einen tkp-Artikel auf ihrer Facebook- oder Twitter-Seite? Das 

freut uns sehr, wäre in Irland aber jetzt strafbar. Theoretisch könnte es 

sogar zu einer Haftstrafe führen. Es ist das wohl radikalste Gesetz gegen 

„Hassrede“, dass man bisher gesehen hat. 

Eine Definition, was eine „Hassrede“ ist, fehlt im Gesetz. Damit ist es 

theoretisch auf alles anwendbar, ob Kritik an Gender, Klima oder Impfung. 
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Einige Kritiker lesen das Gesetz sogar so, dass es auch illegal wäre, 

überhaupt alternative Medien zu lesen. 

Sollte es zu einem Verfahren kommen, müsste zudem nicht der Staat 

beweisen, dass es sich beim beklagten Material um „Hassrede“ handelt. 

Umgekehrt: Der Beschuldigte müsst belegen, dass es sich nicht um 

Hassrede handelt. Ein klassischer Fall von Beweislastumkehr. 

Verschiedene Stellen des Gesetzes hatten breiten Widerstand erfahren, 

auch von regime-nahen Organisationen. Trotzdem wurde das Gesetz 

durchgedrückt. Jordan Peterson verweist darauf, dass in Kanada ein 

ähnliches Gesetz in Ausarbeitung ist. ……………… 

Die Mainstream-Medien hatten über das Gesetz quasi nicht berichtet. Erst 

als der Sohn von Donald Trump das Gesetz als „krank“ bezeichnet hatte, 

rückte man aus, um es zu verteidigen. 

Man mag fast vermuten, dass es in der gesamten EU bald verboten sein 

könnte, alternative Medien zu lesen. Zugleich könnten die Auswüchse 

dieses Gesetzes aber noch gar nicht absehbar sein. Es könnte auch ein 

Ende für Big Tech und die großen Social Media Anbieter bedeuten. Auch 

Elon Musk hat sich mit den Worten „Massiver Angriff auf die Redefreiheit“ 

bereits eingeschalten. ….. 

https://www.businessinsider.de/politik/deutschland/ukraine-krieg-strack-

zimmermann-stellt-250-anzeigen-pro-monat/  3.5.2023 

250 Strafanzeigen pro Monat: Wie FDP-Politikerin Strack-Zimmermann in 

der Ukraine-Krise gegen Hass und Drohungen kämpft 

……Nicht selten erntet Strack-Zimmermann, seit dieser Legislatur 

Vorsitzende des Verteidigungsausschusses des Bundestags, Kritik für ihre 

Aussagen, auch ihr Auftreten. Das gehöre dazu, sagt die 65-Jährige zu 

Business Insider, „als Politikerin muss man sich ein dickes Fell zulegen.“ 

………………….. 
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Hetze im vierstelligen Bereich, monatlich, so schätzt Strack-Zimmermanns 

Büroleiter Cord Schulz das ein. Kommentare in den sozialen Medien, E-

Mails, Briefe. Sexistische Beschimpfungen, Hitler-Vergleiche, KZ-Sprüche. 

Grafiken, Strack-Zimmermanns Kopf auf einem Skelett. „Kriegstreiberin“ 

ist noch die harmloseste Bezeichnung. „Die Morddrohungen häufen sich“, 

sagt Schulz.  

Den Hass genau zu beziffern, das sei unmöglich. Wenn Strack-

Zimmermann einen öffentlichen Auftritt habe, seien am kommenden Tag 

um die 600 neue Hetzbotschaften im Hauptpostfach. Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeiter bekämen dann jeweils weitere Hunderte. ……………… 

Eine Arbeitsstunde täglich gehe dafür drauf, sich mit all diesen 

Anfeindungen zu befassen, sagt Schulz. Strack-Zimmermann arbeite 

mittlerweile mit einem Anwalt zusammen, der systematisiert justiziable 

Kommentare in Mails und Netz heraussucht. Am Ende des Monats 

bekomme die FDP-Politikerin dann einen großen Stapel Akten auf den 

Schreibtisch gelegt. Lesen, unterschreiben, nächste Anzeige. Lesen, 

unterschreiben, nächste Anzeige.  

Hass und Bedrohungen gegen Politiker nehmen laut HateAid in Ukraine-

Krise zu 

„Leider ist die Hemmschwelle gegenüber Politikerinnen und Politikern 

immer weiter gesunken, sodass man sich auch schon auf 

kommunalpolitischer Ebene drastischen Angriffen ausgesetzt sieht“, sagt 

Strack-Zimmermann. Es sei ihr daher mehr als wichtig, Vergehen 

strafrechtlich zu verfolgen. „Die Leute müssen, auch auf die harte Tour, 

lernen, dass man mit geistigem Dünnpfiff und drastischen Beleidigungen 

oder Drohungen nicht ungeschoren davon kommt.“ 

250 Strafanzeigen pro Monat hätten sie dieses Jahr gestellt, sagt Schulz. 

Vor allem in NRW, zum Teil in Berlin. Ab und an kämen Reaktionen auf die 

Post von Strack-Zimmermanns Anwalt. Alles nicht so gemeint, nur Spaß. 

Manche Angeklagte unterschrieben Unterlassungserklärungen, zahlten 500 
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bis 1000 Euro. Manche zögen dagegen vors Amtsgericht. Bei den meisten 

Vergehen, gerade den schweren, den Morddrohungen, liefen die Verfahren 

noch.  

Strack-Zimmermann ist kein Einzelfall. „Unsere Analysen und Beratungen 

zeigen, dass es eine klare Zunahme von Anfeindungen im Zusammenhang 

mit Themen im Umfeld des Ukraine-Kriegs gibt“, sagt Josephine Ballon, 

Head of Legal bei HateAid zu Business Insider. Die NGO unterstützt 

Menschen im juristischen Kampf gegen Hass und Hetze. 

https://www.bild.de/digital/2023/digital/chatbots-ki-guru-75-verlaesst-

google-und-schlaegt-alarm-83763560.bild.html  2.5.2023 

KI-Guru (75) verlässt Google und schlägt Alarm 

KI-Experte Dr. Geoffrey Hinton (75) hat seinen Job bei Google 

geschmissen! Nach mehr als zehn Jahren verlässt er den Tech-Giganten. 

Nun warnt er vor seinem eigenen Lebenswerk. 

Geoffrey Hinton selbst war maßgeblich an der Entwicklung der Basis für 

Chatbots beteiligt. Allerdings wird die Sorge vor den Risiken künstlicher 

Intelligenz größer. Auch Hinton schließt sich dem Chor an.  

Zuletzt war Hinton bei Google im Bereich „Deep Learning“ tätig, in 

Fachkreisen nennt man ihn sogar den „Godfather of A.I.“ (artificial 

intelligence = künstliche Intelligenz). Mittlerweile aber bereut er seine 

Arbeit zumindest teilweise. Im Interview mit der „New York Times“ und 

der britischen m„BBC“ spricht er unbefangen über ernsthafte Chatbot-

Risiken. …….. 

Es sei schwierig, sich eine Zukunft vorzustellen, in der Kriminelle die KI 

nicht für ihre Zwecke nutzten, befürchtet Dr. Hinton. Der 75-Jährige 

glaubt zudem, dass KI eines Tages Arbeitsplätze vernichten wird – mit 

sozialen und wirtschaftlichen Konsequenzen. „Im Moment sind sie nicht 

intelligenter als wir, soweit ich das beurteilen kann. Aber ich denke, sie 

werden es bald sein“. ….. 
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Umso mehr wird diskutiert, ob man den Konzernen das Steuer ganz 

überlassen sollte. 

Ende März stellte das KI-Unternehmen „OpenAI“ seine neueste Version 

des Textroboters „ChatGPT“ vor. Daraufhin forderten unzählige 

Technologieführer und Experten, darunter auch Milliardär Elon Musk, in 

einem offenen Brief eine Pause bei der Entwicklung. Hinton wollte sich 

allerdings erst nach seiner Kündigung bei Google kritisch äußern. 

https://de.rt.com/meinung/169034-das-erweiterte-gruen-schimmernde-

habeck-filz-mosaikteilchen-carla-reemtsma/  3.5.2023 

Auch Carla Reemtsma – Weiteres Teilchen im Habeck-Filz entdeckt  

Das filzige Mosaik rund um den grünen Minister Robert Habeck muss in 

der Gesamtbetrachtung auch im Bereich der Klimabewegung Fridays for 

Future ausgeleuchtet werden. Eine Spurensuche im stetig sprießenden 

grünen Politgewächshaus. 

……………………………… 

Gesamtverantwortliches Sprachrohr für diese Forderung ist die 

Pressesprecherin von FFF, Carla Reemtsma. Laut dem Wikipedia-Eintrag 

der jungen Frau (Jahrgang 1998) "vertritt sie die Bewegung bundesweit 

und in der medialen Öffentlichkeit". ………………………….. 

Die Berliner Tageszeitung taz zähle "die parteilose Reemtsma" zu einer 

"Ausnahmepolitikerin – nicht Aktivistin – unter 30 Jahren, die in der 

klassischen Politik eine Minderheit" darstelle. Ein Naturtalent also, da 

Reemtsma laut ihrem Linked-Eintrag bis dato lediglich ein beendetes 

Bachelorstudium vorweisen kann. 

Bezüglich ihres Studiums wurde sie im Juni 2020 interviewt. Themen "wie 

Klima und Umwelt, Feminismus und gesellschaftliche Gleichberechtigung" 

habe sie "immer schon spannend" gefunden. "Das politische Engagement 

hat erst zum Studienbeginn angefangen", so Reemtsma. ……………………. 
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Zuvor hatte der Tagesspiegel-Autor im Interview per Zoom gefragt, ob 

denn Reemtsma wie "die Fridays-for-Future-Aktivistin Luisa Neubauer 

auch Personenschutz" bekomme. Nein, brauche ich nicht", so die 

"Ausnahmepolitikerin unter 30 Jahren".  

Warum diese längere Einleitung? Der Tagesspiegel-Artikel hielt es nicht für 

nötig, darüber zu informieren oder daran zu erinnern, dass Neubauer a) 

die Cousine von Reemtsma und b) dazu noch seit 2017 Parteimitglied bei 

Bündnis 90/Die Grünen ist. …………….. 

Der Anstoß für das FFF-Engagement Reemtsmas wäre für sie "die Rede 

von Greta Thunberg bei der UN-Klimakonferenz in Katowice 2018" 

gewesen, so die Information der "Funky-Jugendredaktion" der Funke-

Mediengruppe im Artikel der Rubrik "Fünf funky Facts" im Juni 2021: "Fünf 

Dinge, die wir von der FFF-Aktivistin Carla Reemtsma lernen können".  

…………Die erste und sehr überschaubare Zusammenfassung von 

Reemtsmas bisherigem Werdegang lautet also: kein Abschluss eines 

Masterstudiums, keinerlei Ausbildung sowie Tätigkeit als protegierte 

Pressesprecherin einer Klimaaktivistengruppe.  

Reichen diese drei Punkte im Jahr 2023 für einen Platz als Mitglied des 

Aufsichtsrats in einem regierungsberatenden Unternehmen aus? Die 

Antwort lautet: Ja.  

Bei welchem Unternehmen sitzt die junge und bedingt lebenserfahrene 

Frau beratend im Konferenzsessel? Bei der "Agora Energiewende", einer 

"Denkfabrik und Lobby-Organisation, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, 

nach mehrheitsfähigen Kompromiss-Lösungen beim Umbau des 

Stromsektors innerhalb der Energiewende zu suchen". 

Hierbei handelt es sich um jene "Denkfabrik" rund um den umtriebigen 

Habeck-Einflüsterer Patrick Graichen und die mehr als fraglichen 

Verbindungen und manipulativen Aktivitäten des medial-politischen 

titulierten "Graichen-Clans" im Umfeld des Bundesministers für Wirtschaft 

und Klimaschutz sowie Vizekanzlers Robert Habeck (Bündnis90/Die 
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Grünen). Daraus fügt sich ein weiteres grün schimmerndes Teilchen in das 

stetig wachsende Habeck-Mosaik, umrahmt von sumpfgrünem Filzbelag: 

Habeck – Graichen (Bundesminister und Staatssekretär) 

Habeck – Neubauer (Parteikollegen Bündnis 90/Die Grünen) 

Neubauer – Reemtsma (Cousinen und führende Köpfe der deutschen FFF-

Bewegung; der aktuelle Lebensgefährte von Neubauer, Louis Klamroth, ist 

Moderator der ARD-Sendung hart aber fair) 

Reemtsma – Graichen (Aufsichtsratsmitglied Agora – bis Dezember 2021 

"Exekutivdirektor" Agora) 

Reemtsma – Verena Graichen (Schwester von Patrick Graichen und im 

Juni 2021 mit Reemtsma Panel-Teilnehmerin im 

Bundesumweltministerium) 

Reemtsma – Rainer Baake (Agora-Gründungsdirektor, Grünen-Politiker, 

von 1998 bis 2005 Staatssekretär im Bundesumweltministerium unter 

Jürgen Trittin (Bündnis 90/Die Grünen), wechselte 2014 als Staatssekretär 

ins Bundeswirtschaftsministerium. Aktuell Direktor der Stiftung 

Klimaneutralität) 

Alles nur Zufälle? Mitnichten. Ich wollte von Dr. Jahel Mielke, der Agora-

Direktorin für Kommunikation, im Rahmen einer schriftlichen Anfrage 

erfahren: a) seit wann Reemtsma einen Sitzplatz im Aufsichtsrat innehat, 

b) welche Funktionen sie dabei ausfüllt und c) Details zu möglichen 

Vergütungen. Die Mail bleibt auch nach sechs Tagen unbeantwortet. Gibt 

man die Begriffe "Smart Energy for Europe Platform (SEFEP)" und 

Reemtsma in die Suchmaschine ein, lautet die Trefferquote null. Agora 

Energiewende ist Teil der SEFEP-Gesellschaft. 

Der Begriff SEFEP erscheint jedoch auf der Seite des Lobbyregisters, der 

Interessenvertretung gegenüber dem Deutschen Bundestag und der 

Bundesregierung, erstmalig am 15. März 2022. Dies bedeutet gut drei 

Monate nach Start der Ampelkoalition und einem grünen Wirtschafts- und 
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Klimaministerium. "Anzahl der Beschäftigten im Bereich der 

Interessenvertretung: 111 bis 120", betreut unter anderem durch das 

Aufsichtsratsmitglied Reemtsma. …………….. 

 

https://ansage.org/wollt-ihr-das-totale-klima-die-macht-der-

milliardaersstiftungen/  3.5.2023 

Wollt ihr den totalen Klimawahn? Die Macht der Milliardärsstiftungen 

Die Klimalobby-Verfilzungen und Clanstrukturen in Robert Habecks 

Ministerium haben nur einen kleinen Einblick in den klimaideologisch-

politischen Komplex zwischen Regierung, NGO’s und Familienbeziehungen 

geboten. Auf einer größeren Skala mischen milliardenschwere Stiftungen 

im Hintergrund mit, um die grün-sozialistische Agenda zu verwirklichen. 

Ein näherer Blick auf einzelne Akteure lohnt da durchaus.  

Zum Beispiel auf die Stiftung Mercator, hinter der die Familie Schmidt-

Ruthenbeck steht, bedeutender Anteilseigner der Metro AG. Der Satzung 

nach widmet sich die Stiftung der “Förderung von Chancengleichheit, 

sozialem Zusammenhalt, Respekt, Toleranz, Weltoffenheit sowie Schutz 

von Natur und Umwelt”.  

Wie häufiger erwähnt, steht sie gemeinsam mit der European Climate 

Foundation hinter der Gründung von Agora Energiewende, von der 

Habecks “grüne Krake”, Staatssekretär Patrick Graichen, ins 

Wirtschaftsministerium wechselte. 

Es ist schon sehr interessant, was die Stiftung Mercator sonst noch so 

alles im Bereich Klimaschutz fördert. Hier nur einmal ein kurzer Auszug 

einiger von Mercator unterstützter Projekte: 

Aktivierung von Bürgerstiftungen für den Klimaschutz (50.000 Euro) 

Allianz für klimaneutrale Gesundheitseinrichtungen (750.000 Euro) 

Klimakommunikation in Arztpraxen (250.000 Euro) 
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Klimapolitische Vernetzung Deutschland-Frankreich-Polen (730.000 Euro) 

Mercator Research Institute on Global Commons and Climate Change, 

kurz MCC (3,4 Millionen Euro) 

“Verkehrswende konkret” (292.400 Euro) 

Agora Agrar (250.000 Euro) 

Agora Verkehrswende (7,5 Millionen Euro) 

Dauerbombardement ist kein Wunder 

Wie gesagt, dies ist nur ein kleiner Ausschnitt der Aktivitäten und auch 

nur von einer einzigen Stiftung. Man kann nur erahnen, wie groß das 

gesamte Netzwerk aus Klima-Funds, “gemeinnützigen” Stiftungen, 

“philanthropischen” Multimilliardären und NGO’s ist und welche Summen 

dort bewegt werden, um die große Transformation im Namen des Klimas 

zu beschleunigen, was konkret dann bis zur Förderung solcher Dinge wie 

“Klimakommunikation in Arztpraxen” hinunterreicht. Es ist kein Zufall, 

dass wir in zunehmendem Maße und auf allen Ebenen mit diesem Thema 

beschallt und bombardiert werden. 

Direktor des Mercator Research Instituts ist übrigens Ottmar Edenhofer, 

der auch Chefökonom am Potsdamer Institut für Klimafolgenforschung 

(PIK) ist und beim IPCC (“Weltklimarat”) mitgearbeitet hat. Alles natürlich 

völlig neutrale, unabhängige Wissenschaftler, die vollkommen 

ergebnisoffen an ihre Forschungsarbeit herangehen! 

Und mit Agora Agrar und Agora Verkehrswende hat man anscheinend 

auch schon weitere Organisationen im Stile der Agora Energiewende 

gegründet, die der Politik die pseudowissenschaftliche Basis liefern, um 

ihre Vorhaben durchzudrücken. Warum auch nicht? Bisher hat das alles ja 

bestens funktioniert… 

https://www.bild.de/politik/inland/politik-inland/millionen-spenden-us-

investor-finanziert-habecks-klima-netzwerk-
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83778052.bild.html#:~:text=MEDIATHEK,den%20globalen%20Frieden  

4.5.2023 

Dieser US-Investor bezahlt Habecks Klima-Netzwerk 

Wie unabhängig agieren die wichtigsten Berater von Wirtschaftsminister 

Robert Habeck (53, Grüne) in der Klimapolitik?  …………………………. 

Doch noch eine zweite Frage wird im Berliner Politik-Betrieb immer lauter 

gestellt: Wer steht eigentlich hinter Graichen & Co.?  

Vor allem einer: US-Investor Hal Harvey (62). Der verfügt über schier 

unendliche Mittel und hat damit von den USA aus auch in Deutschland ein 

grünes Netzwerk geschaffen. Für die „Zeit“ ist ER sogar der „mächtigste 

Grüne der Welt“.  

Das ist der Finanzier der Klima-Lobby 

Er gilt in der Szene als Klimaaktivist der ersten Stunde. Als Saubermann 

mit besten Manieren. Aufgewachsen im Nobel-Skiort Aspen (Colorado). 

Sohn eines Landwirts und Skilehrers (5 Geschwister). Schon in den 80er-

Jahren will er Öl als Grundübel erkannt haben – nicht nur fürs Klima, 

sondern auch für den globalen Frieden.  

Harvey studierte Physik und Energietechnik. Gern erzählt er, wie er schon 

1992 einen E-Motor in seinen Ford Escort schraubte. Auf dem Dach: 

Solarzellen. Schon in den 90ern will er die Amis mithilfe einer Stiftung 

vom Energiesparen überzeugen. Ein Mann, eine Mission: 2001 gründete er 

seine erste eigene Klimaschutz-Organisation. 

Ein Jahr später wird er zum „Dagobert Duck“ der Klima-Bewegung: Er 

überzeugt die Stiftung des IT-Riesen Hewlett-Packard, seine Mission zu 

finanzieren. Als er seine international ausgerichtete „Climate Work 

Foundation“ gründet, vertraut ihm die Milliardärs-Stiftung 500 Millionen 

US-Dollar an. 

Geld, das auch nach Europa fließt – vor allem nach Deutschland. 

Millionen-Harvey hilft bei der Gründung von „Agora Energiewende“, jenem 
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„Think Tank“ („Denkfabrik“, Ideenbörse), in dem Habecks Staatssekretär 

Graichen später Karriere machen wird. Auch die einflussreiche „Stiftung 

Klimaneutralität“ wird mit Harveys Klima-Dollar gegründet. Partner dabei: 

Die Mercator-Stiftung der Erben des deutschen Metro-Konzerns. 

So entsteht spätestens 2020 ein grüner Lobby-Gigant. Die Grünen sind 

noch in der Opposition, feilen aber mit den Klima-Lobbyisten bereits an 

den Plänen für die große deutsche Energiewende. Im Dezember 2021 

übernimmt die Ampel-Regierung, die Grünen sitzen plötzlich an den 

Schalthebeln der Macht.  

Und damit erfüllt sich für die Lobbyisten ein Traum. Der Berliner 

Stiftungsmanager Bernhard Lorentz hatte der „Zeit“ sein Konzept so 

erklärt: Erst Studien erstellen, dann in die Politik übersetzen. Und dann: 

Mitarbeiter der Think Tanks „am besten im Ministerium platzieren“.  

Der Traumerfüller: Robert Habeck (53, Grüne). Bundesminister für 

Wirtschaft und Klimaschutz der Bundesrepublik Deutschland. Habeck 

macht den Lobbyisten Graichen zum Staatssekretär. Plötzlich haben die 

Pläne aus Graichens Aktentasche Auswirkungen auf das Leben von 80 

Millionen Deutschen. Aus Lobby- wird Realpolitik. Aus Graichen wird Mr. 

Wärmepumpe. Die Grenzen zwischen Energiewende-Lobby und Politik sind 

endgültig aufgelöst.  

Harvey ist einen Schritt weiter, fördert den nächsten Top-Lobbyisten: 

Rainer Baake (67, Grüne), einst Umwelt-Staatssekretär unter Jürgen „das 

Dosenpfand“ Trittin (Grüne) und Wirtschafts-Staatssekretär unter Sigmar 

Gabriel (SPD).  

Baake wird neuer Direktor der „Stiftung Klimaneutralität“. Harvey ist dort 

Vize-Vorsitzender, der Chef des Stiftungsbeirats heißt Bernhardt Lorentz. 

Der wechselte 2022 zum Beratungsriesen Deloitte. Praktisch: Dort ging 

gerade ein Auftrag aus dem Hause Habeck-Graichen ein (Volumen: 

349.000 Euro) – laut Ministerium der erste Auftrag dieser Art für Deloitte. 
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Immer dröhnender deshalb die Frage: Wie unabhängig ist Habecks Klima-

Politik? Wie viel Einfluss hat US-Geldgeber Harvey, der u.a. auch die 

hochumstrittene Deutsche Umwelthilfe mitfinanziert hat, auf unsere 

Energiewende?  

BILD fragte bei der Agora Energiewende nach: Wie viel Geld floss in den 

letzten Jahren aus Harveys Organisationen? Eine Sprecherin bestätigte 

Zuwendungen u.a. der European Climate Foundation (ECF) und von 

Harveys „Climate Imperative Foundation“ zwischen 2019 und 2022.  

Allein 2022 flossen über die Firma „Smart Energy for Europe Platform 

(SEFEP) gGmbH“, Träger von „Agora Energiewende“, „Agora Industrie“ 

und „Agora Agrar“, knapp 1,6 Millionen Euro von der European Climate 

Foundation. Von Harveys „Climate Imperative Foundation“ kamen weitere 

5,9 Mio. Euro hinzu. Macht 7,5 Millionen Euro – 83 Prozent mehr als im 

Vorjahr.  

https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2023/klimaradikale-an-unis/ 

3.5.2023 

Klimaradikale besetzen Hörsäle an mehreren Universitäten 

Klimaradikale nehmen Universitäten ins Visier, seilen sich in Hörsälen ab. 

Sie halten Räume besetzt und fordern die Vergesellschaftung großer 

Energiekonzerne. Der Ring Christlich-Demokratischer Studenten stellt sich 

gegen solche Aktionen. 

BERLIN. Studenten haben Hörsäle an verschiedenen Universitäten besetzt, 

um für mehr Klimaschutz zu demonstrieren. „Heute werden Studenten aus 

aller Welt aufstehen, um für Klimagerechtigkeit und eine Welt ohne fossile 

Brennstoffe zu kämpfen“, kündigte die mit der „Letzten Generation“ 

verbündeten Gruppe „End Fossil: Occupy“ am Dienstag via Twitter an. 

Nicht nur in Spanien, Portugal, Tschechien und Belgien protestieren 

demnach Studenten gegen den „fossilen Kapitalismus“, sondern auch in 

deutschen Städten wie Regensburg, Bielefeld, Bremen, Münster und 
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Magdeburg, aber auch in Berlin und München. „Mit unseren Besetzungen 

werden wir beweisen, daß eine andere Welt möglich ist.“ 

An der Universität Regensburg hatten sich laut dem BR zunächst mehrere 

Personen von der Decke des Vorlesungssaals abgeseilt, um Banner 

aufzuspannen. Danach stellten die Besetzer demnach Sofas und Pflanzen 

im Raum auf, um „solidarische Räume der Begegnung und des 

Austausches“ zu schaffen. …………… 

Der Ring Christlich-Demokratischer Studenten (RCDS) kritisierte die 

Aktionen. „Wieder einmal nutzen Aktivisten völlig illegitime Mittel, um 

ihren allgemeinpolitischen Forderungen Ausdruck zu verleihen“, teilte die 

Vorsitzende der CDU-nahen Studentenorganisation, Aileen Weibeler, am 

Dienstag mit. ……. 

https://exxpress.at/klima-schutz-extrem-50-000-euro-belohnung-fuer-

paare-die-auf-kinder-verzichten/  1.5.2023 

Klima-Schutz extrem: 50.000 Euro Belohnung für Paare, die auf Kinder 

verzichten 

Eine Klima-Kleberin (35) erklärte vor Gericht, dass sie sich sterilisieren 

ließ, um keine Kinder in diese Welt zu setzen. Doch es wird nun noch 

verrückter: Aktivisten fordern wegen der CO2-Ersparnis 50.000 Euro 

Belohnung für kinderlose Paare. 

Die Klima-Kleberin der “Letzten Aktion” musste sich im bayerischen 

Regensburg wegen einer Straßen-Blockade verantworten. Unter Tränen 

schilderte sie damals die Gründe für ihre Sterilisation. Sie könne nicht 

verantworten, Kinder in diese Welt zu setzen – der eXXpress berichtete. 

Was sich wie ein krasser Einzelfall anhört, scheint sich inzwischen zu einer 

regelrechten Bewegung auszuwachsen: “Birth-Strike-Movement” nennt 

sich das Ganze – “Gebärstreik-Bewegung”.  

Gerade unter Klimaschützern soll sie großen Anklang finden, weil Kinder 

das Klima zusätzlich belasten und nur der Verzicht auf Nachwuchs 



20 
 

tatsächlich helfe. 58,6 Tonnen CO2 Äquivalente ließen sich pro Jahr durch 

einen nicht geboren Menschen einsparen. Der Verzicht auf ein Auto 

komme da im Vergleich gerade mal auf 2,4 Tonnen pro Jahr. ……………… 

https://www.oekoworld.com/vertriebspartner/news-

presse/news/details/die-oekoworld-uebernimmt-nachweislich-gezahlte-

strafgebuehren-fuer-klimakleberinnen  2.5.2023 

Die ÖKOWORLD übernimmt nachweislich gezahlte Strafgebühren für 

Klimakleber:innen 

Klimaprotest wird teuer – Bundesländer lassen Klimaaktivist:innen 

teilweise selbst für Einsatz bezahlen 

Für Polizeieinsätze gegen Klimaproteste erlassen einzelne Bundesländer 

über die Behörden mittlerweile Strafgelder als Gebührenbescheide. 

Weitere Bundesländer prüfen eine solche Vorgehensweise. ……… 

Der Gründer und Vorstandsvorsitzende der O ̈KOWORLD AG, Alfred Platow, 

kommentiert: „Konsequenzen für den zivilen Ungehorsam sind 

grundsätzlich nachvollziehbar und wichtig für eine funktionierende 

Gesellschaft. Wenn es allerdings um einen Notfall namens Klimaschutz 

geht, kann man dies so aus meiner Sicht nicht praktizieren.  

Die Letzte Generation ist ein Bündnis von Klimaaktivisten in Deutschland 

und O ̈sterreich. Sie verfolgt das Ziel, durch Mittel des zivilen 

Ungehorsams, Maßnahmen der deutschen und der österreichischen 

Bundesregierung gegen die Klimakrise zu erzwingen. 

Die O ̈KOWORLD gehört dieser Initiative zwar nicht an, wir werden 

dennoch aus Überzeugung handeln und Proteste für den Klimaschutz 

unterstützen. Nach Zahlung der Strafe durch die „Täter:innen“, die sich 

für den Klimaschutz festgeklebt haben, übernehmen wir die Gebühren zu 

100% und überweisen das Geld auf das jeweilige Privatkonto gegen 

Nachweis des Strafzettels und Überweisungsbeleges.  
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Damit möchten wir ein Signal senden, wie wichtig es ist für den 

Klimaschutz aufzustehen, auch wenn man sich dafür hinsetzen und 

festkleben muss. Dies war auch der Grund für unsere Initiative und 

Spende für die Aktivist:innen, die in Lützerath ein Zeichen gegen die 

Kohlekraft und das Unternehmen RWE gesetzt haben.“ 

Die seit 1999 börsennotierte O ̈KOWORLD AG (vormals versiko AG) ist ein 

führendes Unternehmen im Bereich ethisch-ökologischer Kapitalanlagen. 

Über 40 Jahre Erfahrung fließen in die Entwicklung und Auflegung eigener 

Produkte ein. Im Vertrieb werden über die ethisch-ökologische 

Vermögensberatung über 50.000 Kunden und Kundinnen bundesweit 

betreut. 

Pressekontakt: Gunter Schäfer, Chief Communications Officer, Tel.: 

02103-929 210 oder per E-Mail: gunter.schaefer[at]oekoworld.com. 

https://www.welt.de/politik/deutschland/article245131064/Scholz-sagt-

zwei-Milliarden-Euro-fuer-Klimafonds-zur-Unterstuetzung-von-

Entwicklungslaendern-zu.html  3.5.2023 

Scholz sagt zwei Milliarden Euro für Klimafonds zu 

Deutschland gehört zu den größten Geldgebern im Rahmen des 

Petersberger Klimadialogs. Kanzler Olaf Scholz kündigte in seiner Rede an, 

zwei Milliarden Euro für einen Fonds beizusteuern. Das Geld fließt an 

Entwicklungsländer, die damit Klimaschutzprojekte finanzieren sollen.  

Deutschland will zwei Milliarden Euro für den Grünen Klimafonds 

zugunsten ärmerer Länder bereitstellen. Das kündigte Bundeskanzler Olaf 

Scholz (SPD) am Mittwoch beim Petersberger Klimadialog in Berlin an. Der 

Wandel zur Klimaneutralität müsse auch finanziert werden, erklärte Scholz 

bei seiner Rede zum Abschluss des internationalen Treffens. ………………. 

https://reitschuster.de/post/hamburg-kosten-fuer-hotel-unterbringung-

von-fluechtlingen-explodieren/  1.5.2023 
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Hamburg: Kosten für Hotel-Unterbringung von Flüchtlingen explodieren 

Parlamentarische Anfrage enthüllt: 14,2 Millionen Euro pro Monat 

Deutschland bleibt das Mekka für Flüchtlinge aus aller Welt, ein Ende des 

unkontrollierten Zustroms ist nicht in Sicht. ……………. 

Vielerorts werden aber auch sehr kostspielige Lösungen verfolgt, um den 

ankommenden Flüchtlingen ein Dach über dem Kopf – und noch einiges 

mehr – zu gewähren, so zum Beispiel in Hamburg. Die SPD-regierte 

Hansestadt mietet schon seit geraumer Zeit Hotels und ähnliche privat 

betriebene Unterkünfte an und lässt sich bzw. den Steuerzahler das 

einiges kosten. Wie aus einer Kleinen Anfrage der AfD hervorgeht, 

schlugen die Kosten für rund 6.500 Hotelzimmer allein im März 2023 mit 

schwindelerregenden 14,2 Millionen Euro zu Buche, sprich etwas mehr als 

2.150 Euro pro Einheit. …………. 

Dass sich die Situation kurzfristig entspannt, glaubt von den politisch 

Verantwortlichen in der Hansestadt offenbar niemand. So berichtete unter 

anderem das „Hamburger Abendblatt“ zuletzt von bis zu 80 

Neuankömmlingen, hauptsächlich aus der Ukraine, aber auch aus anderen 

Ländern. Da gleichzeitig zahlreiche Mietverträge mit Unterkünften in 

diesem Frühjahr bereits ausgelaufen sind oder sehr zeitnah enden, scheint 

der Senat nun einen anderen Weg einzuschlagen.  

Kaufen statt mieten, lautet die neue Devise an der Elbe. So wurde im 

Januar bereits einer der drei Mundsburg Tower gekauft. Kurz darauf ging 

das ehemalige Tagungshotel „Select Hotel Hamburg Nord“ in Schnelsen 

mit insgesamt 122 Zimmern für rund 250 Flüchtlinge ins städtische 

Immobilien-Portfolio über. Wie Radio Hamburg berichtet, war dies bereits 

der dritte Kauf eines Hotels, um der sich zuspitzenden Lage zumindest 

halbwegs Herr werden zu können. ……………. 

https://fassadenkratzer.wordpress.com/2023/05/01/die-

kriegsverbrechen-der-usa-und-der-nato-mit-verheerender-uran-munition/  

1.5.2023 
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Die Kriegsverbrechen der USA und der NATO mit verheerender Uran-

Munition 

Am 11. April 2017 veröffentlichten wir auf diesem Blog einen 

erschütternden Artikel des Dokumentarfilmers Frieder Wagner über den 

verheerenden Einsatz von Krebs-erzeugender Uranmunition durch USA 

und NATO in Libyen, Irak, Syrien und Jugoslawien – ein gigantisches 

Kriegsverbrechen, an dem in verseuchten Landstrichen die 

Zivilbevölkerung über Generationen hinweg an Krebs zu leiden hat, was 

seit Jahrzehnten permanent verheimlicht wird.1  

Da ist es ein Lichtblick, dass nun über 4.000 Bürger Serbiens die NATO 

beim Obergericht Belgrad verklagt haben.  –  

Doch ist auch jetzt von den NATO-Verbrechern in London Uranmunition an 

die Ukraine geliefert worden, die damit auch eigenes Land und 

Bevölkerung verseucht. 2  ….. 

https://uncutnews.ch/grossbritannien-bestaetigt-den-einsatz-von-

munition-mit-abgereichertem-uran-gegen-die-russen-in-der-ukraine/  

28.4.2023 

Großbritannien bestätigt den Einsatz von Munition mit abgereichertem 

Uran gegen die Russen in der Ukraine 

Das britische Militär hat bestätigt, dass sich Tausende von Geschossen mit 

abgereichertem Uran in der Ukraine befinden, obwohl die Russen zuvor 

vehement davor gewarnt hatten, den Transfer nicht durchzuführen. 

„Wir haben Tausende Geschosse der Challenger-2-Munition in die Ukraine 

geschickt, darunter auch panzerbrechende Geschosse mit abgereichertem 

Uran“, sagte der britische Streitkräfteminister James Heappey auf eine 

Frage des schottischen Abgeordneten Kenny MacAskill. 

Heappey bestätigte, dass die umstrittene Munition „jetzt unter der 

Kontrolle der ukrainischen Streitkräfte (AFU) steht“ und dass das britische 
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Verteidigungsministerium „die Standorte, von denen aus die AFU in der 

Ukraine DU-Granaten abfeuert, nicht überwacht“. 

Der Verteidigungsminister wurde von den Abgeordneten auch gefragt, ob 

das Vereinigte Königreich die Einsatzraten von Geschossen mit 

abgereichertem Uran gegen die russischen Streitkräfte verfolgt, worauf er 

antwortete: „Aus Gründen der operativen Sicherheit werden wir die 

ukrainischen Einsatzraten für die bereitgestellten Geschosse nicht 

kommentieren.“….. 

 

 


